

# Ronald RENEVIER



## Ronald RENEVIER

Pour ma seconde année en licenciés, je décide d'effectuer une révision complète du moteur de ma Kadett. Malheureusement, suite à un retard dans la livraison de certaines pièces, je manque les trois premières courses ou je suis inscrit.

C'est donc à Bière que je débute cette saison, après avoir été roder la mécanique deux jours auparavant à Lignièresp.

Une quatrième place récompense ma patience, puis, suivent deux troisièmes places à Ambri et à Bure et une deuxième place à la course de côte de Mieussy organisée par l'ASA 74 en collaboration avec le GEG.

Ma sixième place à la Praille confirme l'agonie de mes pneus. Je sauve les meubles en finissant deux fois quatrième à Romont et à Chamblon.

Pour l'année prochaine,.....un train de "gommep" neuves, une cure de poids et quelques réglages mécaniques pour effectuer une saison plus complète et meilleure.

Pour terminer, je voudrais remercier ma Femme, le garage Domenjoz, Luigi et mes deux adversaires sympathiques, Jean-Claude et Eric.

A vous tous, je souhaite un joyeux Noël, une Bonne Année et à bientôt!